

## Sistema de Agua Potable, un Proyecto de Alcantarillado Sanitario con Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, y un Proyecto de Electrificación Rural

El Presidente Juan Orlando Hernández, acompañado del Ministro de IDECOAS, Mario Pineda, inauguró hoy un sistema de agua potable, un proyecto de alcantarillado sanitario con planta de tratamiento de aguas residuales, y un proyecto de electrificación rural en el municipio de Chinacla, La Paz. La inversión total es de 14 millones 046 mil lempiras, fondos del Banco Mundial y el FINA, beneficiando a 1,494 habitantes y generando 69 empleos directos.



